

燃えろ！前人未到の10連覇



2019年(平成31年)

4月26日
金曜日

発行所
茨城県立下妻第一高等学校新聞部
発行人 吉田 俊則
編集人 岩田 純弥
印刷所

月曜日平成最後の定期戦

4月29日(月、昭和の日)に第82回定期戦が下妻一高で開催される。下高のこれまでの成績は38勝34敗9分で、近年は勝利を重ね続け今年勝利すれば、いよいよ10連覇を迎える。毎年恒例の両校応援団による「花魁道中」が行われた後、8時40分から開会式が始まり、その後9時30分に陸上部から対抗戦がスタートする。



定期戦終了後、海高で「為櫻の丘」を踊る下高生たち

定期戦直前号

運動部主将メッセージ

定期戦に参加する運動部の主将と為櫻応援団長、チアリーダー長から定期戦に対する意気込みや観戦する下高生へのお願いなどを書いていただいた。試合の予定開始時刻・試合会場と共に紹介する。(誤字や段落の有無など文章を一部添削させていただきました。)

陸上

9時30分グラウンド
皆さんこんにちは、皆さんこんばんは、陸上部です。

突然ですが今年の注目選手は400メートルの菅野涼太選手(1年1組)です。一年生ですが陸上部の10連覇に必ずや貢献してくれる逸材です(しかも頭も良いです!)。皆さんの応援を前に進む力に変えて精一杯走りぬきます。

3年3組 新野孝典

サッカー

11時 グラウンド
皆さんこんにちは。サッカー部です。

私たちは「シード校撃破」という目標を掲げて日々練習に励んでいます。今回は定期戦という形で水海道一高と対戦しますが、年間引き分けが続いています。ですが今年でその均衡を破って見せます。皆さんの応援が力となります。どうか応援よろしくお願いします。

3年3組 久保斗偉

野球

13時 グラウンド

こんにちは。野球部です。

今年も昨年のように投打で海高を圧倒し、下高の勝利に大きく貢献できるように精一杯頑張ります。ここでは360度どこからでも投げられる倉持慶太選手(3年5組)、クネクス打法でチャンスに強い平井颯選手(3年2組)、この二人の選手に注目して下さい! 応援よろしくお願いします。

3年4組 三谷将平

男子バスケットボール

12時30分 第二体育館
こんにちは。男子バスケットボール部です。

僕たちは、学年関係なく言い合い、手を抜かず、常に頭を使いながら日々一生懸命に練習に励んでいます。定期戦では、見て判断するバスケットボールで下高の勝利に貢献できるように頑張ります。応援よろしくお願いします!

3年2組 園村和史

女子バスケットボール

10時30分 第二体育館
こんにちは、女子バスケットボール部です。

私達らしく笑顔で元気に楽しく、見ている人が応援したくなるような雰囲気です。下高の勝利に貢献できるように頑張ります。会場での応援も楽しいのでぜひ来て下さい! 応援よろしくお願いします。

3年6組 金丸凜

男子バレーボール

11時 第一体育館
僕たち男子バレーボール部は、三年生5名、二年生7名、マネージャー3名、計15名で活動しています。内山先生のご指導の下、自分達で練習メニューを考え、試合を見据えた練習をしています。

定期戦では海一に勝利して下高の勝利に貢献したいと思っておりますので、応援よろしくお願いします。

3年3組 廣瀬優希

2面に続く



優勝旗と優勝杯を授与される代表選手

定期戦では毎年、運動部が水海道一高と激戦を繰り広げ、数々のドラマが生まれてきた。昨年では野球部が8回表に一挙10点を得たのが印象深い。昨年の定期戦では、下高は数々の部活の活躍により、13勝3敗1分という圧倒的勝利を収め9連覇を果たした。平成が終わる節目の年に下高は10連覇に向けて闘う。今年の定期戦はどのような感動を見せてくれるのか。昨年の結果を超えることはできるのか。選手の皆さんは悔いが残らないよう定期戦の一日を駆け抜けてほしい。

また、定期戦で活躍するのは出場する選手だけではない。為櫻応援団やチアリーダー部、吹奏楽部をはじめとした応援に参加する生徒達も主役だ。応援により、選手達の士気を高めることで全体の勝利に貢献できる。誰もが自分の役割を持ち、一生懸命にそれを果たすことで輝けるはずだ。平成最後の定期戦を下高生全員全力で盛り上げていこう。

(岩田)

女子バレー

10時 第一体育館
私たちが女子バレーボール部は、今年の定期戦では昨年、一昨年に引き続き水海道一高に勝利することを目標にしています。

定期戦はたくさんの方の観客の人たちが集まってくださり、独特の緊張感があります。その中でも私たちがらしく、明るく元気にプレーをし、たくさんの方の歓声を力に変えて最後まで攻める姿勢を忘れずに戦いたいと思います。

3年4組 青木優香

男子バトミントン

12時30分 第一体育館
僕たち男子バトミントン部は昨年、一昨年に続き今年もストレー



トで勝ち、下高の勝利に貢献できるように頑張ります。

また、試合中に行う応援は分かりやすいのでいっしょに応援しましょう！

3年4組 荻原一成

女子バトミントン

12時30分 第一体育館
こんにちは、女子バトミントン部です。

今年の定期戦は下高での開催ということで、私たちがとても気合が入っています。鋭いスマッシュや力強いプレーに注目してください！

3年2組 久永亜美

男子硬式テニス

12時 テニスコート
(ハード・クレイ)
男子硬式テニス部です。

昨年の定期戦では、先輩方の粘り強く勝負強いプレーが十分に発揮され勝利することができました。

なので、僕たちも一球一球集中して、下高の勝利に貢献できるように頑張るので応援よろしくお願いします。

3年2組 松山和希

女子硬式テニス

10時 テニスコート
(ハード・クレイ)
こんにちは。女子硬式テニス部です。

昨年、私たちの先輩方は勝利をおさめました。海一は県西トップレベルの学校ですが、下高で開催ということ



もあり、部員全員で勝利を掴みたいと思います。

応援よろしくお願いします。

男子ソフトテニス

12時 テニスコート
(クレイ)
こんにちは、男子ソフトテニス部です。

今回の定期戦は本校開催ということで、日々上がる気温とともに僕たちの試合へのホルテージも高まっています。

本校の勝利に貢献できるように最大限に力を発揮できるように頑張ります。

3年7組 横田悠人

女子ソフトテニス

10時 テニスコート
(クレイ)
こんにちは。女子ソフトテニス部です。

私たちが海高にストリートで勝利し、下高の勝利に貢献できるように全力でプレーしたいと思います。

応援も盛り上がるのでぜひ見に来てください。応援よろしくお願いします。

3年4組 葛貫亜優

男子剣道

10時 格技場
こんにちは。男子剣道部です。

昨年、自分達は先輩たちの活躍で勝利を収めることができました。

今年も男女共に海一の高いベストなメンバーが揃っているのと、とても白熱した戦いができることを確信しています。

3年1組 坂本利隆

女子剣道

11時 格技場
こんにちは、女子剣道部です。

私たちが大塚先生の指導のもと日々稽古に励んでいます。

去年は男女共に勝つことができました。今年も去年と同じメンバーで臨むので、海高に圧倒して勝ち、下高の勝利に貢献できるように頑張ります。

3年5組 寺田唯菜

女子弓道

10時 弓道場
皆さんこんにちは。女子弓道部です。

昨年の定期戦では僅差で敗れるという悔しい結果になりました。

本校開催の今回、大会とはまた違う緊張があります。

3年5組 平石朋花

男子弓道

10時 弓道場
今年には開催校が下高であることに加えて、例年と比べてもレベルの低いベストメンバーが揃っているのと、とても白熱した戦いができることを確信しています。

今年も男子弓道部は



定期戦、そして大会に向けて練習する運動部員達(稲葉啓斗=撮影)

海一に圧倒的な差をつけ、下高の勝利に貢献します。

3年1組 柴凜人

爲櫻応援団

校門前
花魁道中 8時
テニスコート前

皆さんこんにちは！
今年の定期戦は十連勝を勝ち取るかどうかの節目の年です。今年も勝利をつかめるかどうかは皆さんの気合の中にある「応援」にかかっています！中には丸一日応援に徹底する人もいます。そんな皆さんを飽きさせない応援を私達は心がけます！

3年6組 大塚圭都

チアリーダー部

校門前
花魁道中 8時
テニスコート前

こんにちは。応援団チアリーダー部です。

私達は今回の定期戦に向けて何度もミーティングを行い、練習を重ねてきました。幹部にとって3度目で最後の

定期戦です。
妻一の選手たちが日頃の成果を発揮できるように、応援団としての矜持をもって定期戦に臨みたいと思っています。

3年3組 大幡彩乃

新聞部ボランティア募集中

新聞部は当日、各運動部の試合の写真を撮影してくれる人を募集しています。

写真を撮るときは自分のカメラやスマートフォンを使ってください。協力してくれる人は定期戦当日の朝、新聞部の部室まで来てください。

ご協力よろしくお願いします。

ホームページで過去の号外掲載中

下高ホームページから「部活動・生徒会」↓「爲櫻新聞」「爲櫻の風」で昨年・一昨年の定期戦号外を含めた過去に発行した新聞が掲載されています。また、今年の定期戦号外も定期戦後にホームページに掲載する予定です。